



Différence de charges entre salariés

Par **daman57**, le **08/05/2012** à **10:42**

Bonjour,

étant infirmier en CDI dans un établissement privé, je viens de constater que mes charges salariales et mes charges patronales sont plus élevées que chez mes autres collègues eux aussi en CDI pour un même salaire brut de base.

Cela est-il justifié car du coup mon salaire net est moins importants que mes autres collègues infirmiers?

Merci d'avance

Par **pat76**, le **09/05/2012** à **19:03**

Bonjour

Vous en avez demandez la raison au servcie paie?